

RENCONTRES USEP



Nous sommes allés en bus à Meilhan pour les rencontres danses. Il y avait beaucoup d'enfants.

Le matin, nous avons fait des ateliers:

- Nous avons fait les danses africaines qui racontaient la vie d'un petit garçon d'Afrique. Il se levait le matin, il s'habillait, il allait chercher l'eau au puits, il allait couper du bois avec son papa. Et il rentrait le soir pour faire la grande fête du feu.
- Nous avons joué avec notre corps pour faire les lettres de « DANSE ». Par terre, il fallait se coucher pour dessiner les lettres avec les copains.

Puis, nous avons mangé le pique-nique.

L'après-midi, nous avons dansé notre spectacle de la pluie, du froid et du soleil. Ensuite, nous avons regardé le spectacle des autres enfants.



A la fin de la journée, nous avons mangé le goûter avec tous les copains, et nous avons fait la photo. Puis nous sommes rentrés en bus à l'école.